

Danksagung zum Abschied von

Maria-Luisa «Marisa» Studer

Von der grossen Anteilnahme zum Tode meiner Frau Marisa wurde ich völlig überrascht. Sei es mit den vielen vielen Beileidskarten, den Telefonaten oder persönlichen Gesprächen. Ihre Art, mit einem Lächeln auf die Menschen zu zugehen und ihre Herzlichkeit wurden immer wieder erwähnt.

Sie liebte die Menschen und das Leben

Auch die vielen Trostworte für mich haben mir sehr geholfen, mein Leben neu zu orientieren und alles zu akzeptieren. Der Tod gehört zu unserem Leben.

Ich danke Ihnen allen für die grosse Anteilnahme und die lieben Worte zum Verlust einer Liebe, die fast siebenzig Jahre dauerte.

Herzlichen Dank
Kurt Studer

Auf persönliche Danksagungen wird verzichtet,
wofür man um Verständnis bittet.